
Question déposée par Cédric Villani au conseil d’arrondissement du 14ème 

Relative à l’état des lieux de l’impact de la crise sanitaire sur les commerces, les associations et les 

clubs sportifs de notre arrondissement 

 

 

Chers élus de la majorité et de l’opposition, chers quatorziens, chers citoyens, 

Le second confinement a réussi à ralentir la progression de l’épidémie de Covid-19; mais il est venu 

avec son lot de conséquences dramatiques sur certains secteurs de l’activité économique, en 

particulier certains commerces qui ont dû arrêter ou réduire drastiquement leur activité. Je citerai 

aussi les associations et clubs sportifs qui ont dû mettre leur activité en veilleuse : des professionnels 

très impliqués, des bénévoles qui font vivre tout l’écosystème du sport, se retrouvent dans une 

situation extrêmement difficile. Il y a aussi les inquiétudes d’amateurs qui se demandent si leur club 

va surmonter une crise éprouvante. 

Dans un arrondissement comme le nôtre, si riche en associations, c’est notre responsabilité d’élus 

que d’accompagner ces professionnels et bénévoles. C’est également une question de santé 

publique : les associations, les clubs de sport ont un rôle majeur dans le bien-être et la santé de nos 

concitoyens. 

Madame la Maire, alors que cette terrible année 2020 arrive à son terme, est-il possible un état des 

lieux de la situation financière des commerces et entreprises de notre arrondissement ? Y a-t-il des 

associations et des clubs sportifs en péril dans notre arrondissement ? Y a-t-il déjà moyen de chiffrer 

l’impact de la pandémie sur notre vie associative ? Des budgets et actions spécifiques pourront-ils, le 

cas échéant, être engagés en réponse ? 


